

Wien, am 19.09.2024

Antrag

Gemäß § 24 Abs. 1 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen stellen die unterfertigten Bezirksräte:innen der Grünen Alternative Rudolfsheim-Fünfhaus in der Bezirksvertretungssitzung am **26.09.2024** nachstehenden Antrag:

Kurze Wege durch Radfahren gegen die Einbahn in der Graumanngasse

Die Bezirksvertretung Rudolfsheim-Fünfhaus ersucht die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien Radfahren gegen die Einbahn in der Graumanngasse zwischen Stiegergasse und Sparkassaplatz umzusetzen.

Um die Zuweisung in die Verkehrs- und Mobilitätskommission wird gebeten.

Begründung

Radfahren gegen die Einbahn ermöglicht Anwohner:innen kurze Alltagswege direkt ohne Umweg zu erledigen. Das Öffnen der Graumanngasse ermöglicht ohne große Umgestaltungen eine Erleichterung der Alltagswege für die Bewohner:innen.

Catherina Schneider

Katharina Schöll